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Maintenance and storage

- Under normal circumstances and if used properly, the wheels and wheel bearings are maintenance-free. You
should nevertheless check the condition of the wheels, the tightness of axles, and the travel of wheel bearings from 
time to time. To protect from corrosion you may lubricate the wheel bearings externally with suitable bearing 
grease. Pay attention to loose or slack components. If a wheel or wheel bearing shows wear and tear, it must be
replaced. Worn tires are items subject to wear and tear and therefore do not constitute any grounds for 
complaint.

- To replace the wheels, loosen the axle bolts using two Allen wrenches (size 5) and remove the wheel from the 
axle. Remove the ball bearing from the wheel (e.g. by pushing it out with a screwdriver). Those can be used 
again. It is nevertheless recommend replacing the bearings as well. Install the bearings and the spacer sleeve to the 
new wheel and use the axle bolts to attach the wheel to the frame (or wheel fork). Make sure the axle is firmly 
tightened before using the scooter again.

- Note: Self-locking nuts.
At this point there might be self-locking nuts. (They can be recognized by a plastic ring inside one of the grooves of 
the nut.) Please note the following in that regard:
Once loosened, self-locking nuts must not be used again! The plastic ring inside the nut will wear off when the nut is 
loosened, thereby disabling its securing effect. Always replace self-locking nuts by new ones.

- Do not use any aggressive cleaning agents for cleaning the scooter. Use a damp cloth. Let the scooter dry 
completely after cleaning.

- Check the product for damage and wear before and after each use.
- Store the scooter in a dry, safe location protected from the elements in order to prevent damage and injuries.
- Do not perform any modifications that could compromise the safety!
- For your own safety use original spare parts only. 

Disposal

- At the end of its lifespan, return the packaging and the product to appropriate return systems or collection facilities. 
Contact your local waste disposal company for further information.

WARNING:

1.Observe all applicable traffic rules and regulations regarding the use of scooters in your country.

2.Please ride on a flat and clean surface. Never use near steps, sloped driveways, hills roadways,
alleys, swimming pool areas, road, on grass or wet surfaces or other bodies of water.

3.Only one person may use this scooter at any given time.

4.For your own safety, always wear suitable protective equipment. Never ride without helmet,
hand and wrist protection, elbow protection, and knee protection.

5.Check the steering system is correctly adjusted and that all connection components are firmly
secured and not broken. Check all connectors or fasteners for integrity and stability (e.g. the
folding mechanism and the correct height of the handlebar).

6.Always wear suitable shoes (never ride without shoes or with sandals or shoes that do not allow
for firm, secure stance).

7.Do not ride during darkness and/or under conditions of poor visibility.

8.This scooter is not suitable for performing jumps or stunts.

MAINTENANCE & CARE

A. Keep all instructions and parts relating to this product for future reference.

B. Regularly check for damage and that all screws are securely tightened.

C. Check that the seat is securely fastened.

D. Lubricate the chain as often as required.

E. Clean your Scooter and wheels with a clean damp cloth.
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  FRINSTRUCTIONS DE MONTAGE
Comment déplier la trottinette?

Desserrez l'attache 
rapide et appuyez sur le 
levier du milieu.

Tirez le guidon en position 
verticale, puis serrez fermement 
le levier de libération rapide.

Déverrouillez le collier de 
serrage rapide et tirez la 
partie supérieure du 
guidon vers le haut.

Réglez la hauteur du 
guidon à la position 
souhaitée.

Serrez le collier de serrage Détachez les poignées et 
insérez-les dans le tube 
principal du guidon, 
assurez-vous que le clip à 
ressort est verrouillé dans le 
tube du guidon.

Comment plier la trottinette?

Déverrouiller le collier de 
serrage

Appuyez sur la barre en T 
jusqu'à la position la plus 
basse

Serrez le collier de serrage

Détachez les poignées de la 
barre en T et accrochez-les au 
support.

Relâchez l'attache rapide et tirez le levier vers la plate-
forme, la trottinette se plie et s'enclenche en position.

AVERTISSEMENT: Si le collier de serrage n'est pas correctement installé et serré, le 
conducteur peut perdre le contrôle et tomber de la trottinette. Si vous ne comprenez pas 
comment l'assembler correctement, demandez l'aide de notre service clientèle ou d'un 
mécanicien qualifié. Aucune modification autre que celles indiquées dans ce manuel ne 
doit être apportée à cette trottinette.
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Entretien et entreposage

- Dans des circonstances normales et si elles sont utilisées correctement, les roues et les roulements de roue ne 
nécessitent aucun entretien. Il faut néanmoins vérifier l’état des roues, la stabilité des essieux et la course des 
roulements de roue de temps en temps. Pour se protéger de la corrosion, vous pouvez lubrifier les roulements de 
roue à l’extérieur avec de la graisse appropriée. Faites attention aux composants lâches ou desserrés. Si une roue 
ou un roulement de roue montre des signes d’usure, il/elle doit être remplacé(e). Les pneus usés sont des articles 
soumis à l‘usure et ne constituent donc pas un motif de plainte.

- Pour remplacer les roues, desserrez les boulons d‘essieu à l‘aide de deux clés Allen (taille 5) et retirez la roue de 
l‘essieu. Retirez le roulement à billes de la roue (par exemple en le poussant avec un tournevis). Ceux-ci 
peuvent être réutilisés. Il est néanmoins recommandé de remplacer également les roulements. Installez les 
roulements et le manchon d’entretoise sur la nouvelle roue et utilisez les boulons d‘essieu pour attacher la roue au 
cadre (ou à la fourche). Assurez-vous que l‘essieu soit bien serré avant d‘utiliser à nouveau la trottinette.

- Remarque : Écrous autobloquants.
À ce stade, l’utilisation d’écrous autobloquants pourra se faire. (Ils peuvent être reconnus par un anneau en 
plastique dans l‘une des rainures de l‘écrou.) Veuillez noter les points suivants à cet égard :
Une fois desserrés, les écrous autobloquants ne doivent plus être utilisés ! L‘anneau en plastique à l‘intérieur de 
l‘écrou s‘use lorsque l‘écrou est desserré, ce qui empêche son effet de fixation. Toujours remplacer les écrous 
autobloquants par des nouveaux.

- N‘utilisez pas d‘agents de nettoyage agressifs pour nettoyer la trottinette. Utilisez un chiffon humide. Laissez la 
trottinette sécher complètement après le nettoyage.

- Vérifiez si le produit est endommagé et usé avant et après chaque utilisation.
- Rangez la trottinette dans un endroit sec et sûr, à l’abri des intempéries, afin de prévenir les dommages et les 

blessures.
- N‘effectuez aucune modification susceptible de compromettre la sécurité !
- Pour votre propre sécurité, utilisez uniquement des pièces de rechange d‘origine. 

Mise au rebut
À la fin de sa durée de vie, retournez l‘emballage et le produit aux systèmes de retour ou aux installations de 
collecte appropriés.  Contactez votre entreprise locale d‘élimination des déchets pour plus d‘informations.

AVERTISSEMENT:

1. Respectez toutes les règles de circulation et les règlements applicables à l'utilisation de
scooters dans votre pays.

2. Veuillez rouler sur une surface plane et propre. N'utilisez jamais le scooter à proximité de
marches, d'allées en pente, de routes en pente, d'allées, de piscines, de routes, sur de l'herbe ou
des surfaces humides ou d'autres plans d'eau.

3. Une seule personne est permise d'utiliser ce scooter à la fois.

4. Pour votre propre sécurité, portez toujours un équipement de protection approprié. Ne roulez
jamais sans casque, sans protection des mains et des poignets, sans protection des coudes et
des genoux.

5. Vérifiez que le système de direction est correctement réglé et que tous les éléments de
connexion sont solidement fixés et ne sont pas cassés. Vérifiez l'intégrité et la stabilité de tous les
connecteurs ou fixations (par exemple, le mécanisme de pliage et la hauteur correcte du guidon).

6. Portez toujours des chaussures adaptées (ne roulez jamais sans chaussures ou avec des
sandales ou des chaussures qui ne permettent pas une position ferme et sûre).

7. Ne pas conduire dans l'obscurité et/ou dans des conditions de mauvaise visibilité.

8. Ce scooter n'est pas adapté pour exécuter des sauts ou des cascades.

ENTRETIEN ET MAINTENANCE

A. Conservez toutes les instructions et les pièces relatives à ce produit pour pouvoir vous y
référer ultérieurement.

B. Vérifiez régulièrement que le produit n'est pas endommagé et que toutes les vis sont bien
serrées.

C. Vérifier que le siège est bien fixé.

D. Lubrifiez la chaîne aussi souvent que nécessaire.

E. Nettoyez votre scooter et les roues avec un chiffon propre et humide.




